



Alcaldesa Paula Gárate gestiona ante SUBDERE financiamiento para 12 proyectos comunales pendientes

Description

La alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, informó a través de un comunicado de prensa que, se reunió este martes con el jefe de la División de Municipalidades de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (SUBDERE), Francisco Pinochet, para revisar el estado de una cartera de al menos 12 iniciativas comunales que llevan largo tiempo a la espera de financiamiento.

La reunión de trabajo, sostenida en dependencias de la SUBDERE, tuvo como objetivo principal acelerar el avance de proyectos altamente demandados por la comunidad melipillana. "Nunca hay que cansarse de insistir. Son proyectos que responden a necesidades reales de nuestros vecinos, algunos con años de espera", afirmó la jefa comunal.

Entre las iniciativas presentadas destacan mejoras en infraestructura deportiva y comunitaria en distintos sectores de la comuna. A través del Programa de Mejoramiento Urbano (PMU), se impulsó el mejoramiento de la multicancha del sector El Pimiento en Mallarauco — proyecto que ha enfrentado trabas administrativas relacionadas con la regularización del terreno —, además de proyectos similares en la población Obispo Lizama y en la población Los Lagos 3. También se planteó el mejoramiento de la infraestructura y los servicios higiénicos del gimnasio de Bollenar.

Otro punto central de la agenda fue el proyecto de iluminación del centro de Melipilla, iniciativa orientada tanto a mejorar el entorno urbano como a fortalecer la seguridad en los espacios públicos de uso cotidiano.

La alcaldesa subrayó que, más allá de los cambios de autoridades a nivel central, estas son iniciativas de Estado que deben tener continuidad, y expresó confianza en que las nuevas autoridades atenderán la realidad de comunas rurales como Melipilla. En ese contexto, reiteró la importancia de concretar el anhelado mejoramiento del Estadio Municipal Roberto Bravo, uno de los proyectos de mayor envergadura en la cartera comunal.

En paralelo, el municipio avanza en la gestión de financiamiento ante el Gobierno Regional para la adquisición de minibuses eléctricos, contando ya con uno aprobado para la Escuela San Miguel, con expectativas de nuevas asignaciones durante marzo.

Finalmente, Gárate hizo un llamado a fortalecer el financiamiento hacia los municipios rurales, especialmente en materia de reconstrucción y atención de emergencias, reafirmando que estas comunas requieren mayor respaldo del nivel central para responder oportunamente a las necesidades de su ciudadanía.

El Maipo

Imagen: M. de Melipilla

Date Created

Febrero 2026

www.elmaipo.cl